

# BIG ISSUE

## Pelantikan Pengurus Rayon Wil V KB FKPPPI Polsek Sagarantem Polres Sukabumi Kabupaten Sukabumi Komitmen Bersama untuk Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Aug 8, 2024 - 14:50



*Pelantikan Pengurus Rayon Wil V KB FKPPPI Polsek Sagarantem Polres Sukabumi Kabupaten Sukabumi  
Komitmen Bersama untuk Masyarakat*

Bertempat di Aula Kantor Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, pelantikan Pengurus Rayon Wil V KB FKPPPI (Forum Komunikasi Putra-Putri Indonesia) untuk periode 2024-2029 berlangsung meriah dan penuh semangat pada hari Kamis, 8 Agustus 2024. Kegiatan ini dihadiri oleh sekitar 60 peserta dari berbagai elemen masyarakat dan instansi.

Acara dibuka dengan laporan kesiapan oleh Dan Up, diikuti dengan pembacaan ayat suci Al-Quran dan menyanyikan lagu Indonesia Raya, serta mars Kabupaten Sukabumi dan mars FKPPPI. Peserta juga melaksanakan pembacaan teks Pancasila dan UUD 1945 sebagai bentuk penghormatan terhadap nilai-nilai kebangsaan.

Dalam sambutannya, Camat Sagaranten, Ridwan Agus Mulyawan, S.IP, MSi, mengingatkan pentingnya keberlanjutan aktivitas organisasi. "Terima kasih atas kegiatan pelantikan ini. Jangan sampai setelah ini organisasi vakum. Kembangkan organisasi ini untuk memberikan dampak positif bagi masyarakat," tegasnya.

Kapolsek Sagaranten, AKP A. Suryana Bande, SH, juga memberikan dukungan, "Semoga sukses barokah untuk kegiatan ini. Ke depannya, mari kita berkolaborasi untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," ujarnya.

Ketua FKPPPI Kabupaten Sukabumi menekankan bahwa organisasi ini adalah wadah bagi keluarga besar TNI-POLRI. "Mari kita rubah mindset kita menuju Indonesia Emas. Tujuan dibentuknya Ormas adalah untuk membantu pemerintah melalui program sosial," ungkapnya.

Prosesi pelantikan dilanjutkan dengan sambutan-sambutan dari para undangan, diakhiri dengan doa dan laporan penutup. Kegiatan yang berlangsung dari pukul 09.00 hingga 12.00 WIB ini berjalan dengan aman dan kondusif, menandai awal yang baru bagi kepengurusan yang terpilih untuk berkontribusi lebih dalam masyarakat.

Dengan semangat kebersamaan dan komitmen yang tinggi, Pengurus Rayon Wil V KB FKPPPI Kabupaten Sukabumi siap beraksi dan memberikan dampak positif bagi masyarakat di wilayah Sagaranten, Nyalindung, Cidolog, Curug Kembar, dan Purabaya.